



# La Chapelle de l'Amballon

## Patrimoine Saint Georgeois



La chapelle de l'Amballon, construite vers 1875, est dédiée à Saint Théobald, dernier archevêque de Vienne à avoir été canonisé. Il est aussi appelé Saint Bardoïn.

A la Pentecôte, un pèlerinage rassemble de nombreux fidèles. La source de l'Amballon, déclarée miraculeuse soigne diverses maladies. Tourner autour de la croix fait marcher les enfants qui ne marchent pas assez tôt.

*Pèlerinage de la Saint Bardoïn à la chapelle de l'Amballon, dans les années 60.*



Trois statues ornent la chapelle, Saint Théobald, Saint Antoine et Sainte Marguerite